

À Lannion, qui veut apprendre à jouer au poker ?

Publié le 07 février 2023 à 07h30



C'est dans la bonne ambiance que s'est déroulé, dimanche dernier, le tournoi de poker organisé par Trégor Poker club, à Buhulien.

Dimanche, à Buhulien, le Trégor Poker club a accueilli la troisième étape du championnat par équipe amateurs, avec la présence de six équipes. Comme ils l'avaient fait lors des deux premières étapes, les Lannionnais se sont distingués en terminant à la seconde place sur la journée, ce qui leur permet, à l'issue de trois étapes, d'occuper la première place au classement général. Il reste encore deux étapes à disputer, les deux équipes aux premières places seront qualifiées pour disputer la finale interrégionale.

Ouvert à tous

Le Poker club du Trégor, qui compte 45 adhérents, a été créé en 2007, et les entraînements se déroulent le mardi en soirée à la salle des associations à Loguivy-lès-Lannion. « Nos séances sont ouvertes à tous, débutants ou confirmés. Il faut savoir que le poker peut s'apprendre très vite. Pour les débutants, on propose des séances d'essais gratuites. Dans le club on ne joue pas d'argent, mais uniquement pour le plaisir », précise le président Marc IZOULET.

Contact

Tél. 06 62 44 44 60